

jurisdicciones con objetivos similares.

3.2.1 GERENCIA OPERATIVA RELACIONES CON LOS CULTOS

Descripción de Acciones

Asistir a la Dirección General en la vinculación institucional con las diferentes comunidades religiosas y cultos reconocidos en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Asistir a la Dirección General con las demandas y necesidades de las diferentes comunidades e instituciones religiosas y articular con las áreas de gobierno que corresponda.

Participar junto a las diversas instituciones de cultos y a las comunidades religiosas en sus celebraciones de mayor significatividad.

Generar vínculos con la juventud de las comunidades religiosas.

Promover el turismo religioso en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, en coordinación con las áreas competentes.

4 SUBSECRETARÍA DE ANÁLISIS PROSPECTIVO

Descripción de responsabilidades primarias

Proponer, evaluar y asesorar a la Secretaría respecto a políticas y acciones que impacten sobre la agenda internacional del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Relevar y mantener informado al Secretario General sobre programas, políticas, normativas y acciones realizadas por autoridades ejecutivas a nivel internacional, nacional, provincial y municipal que se vinculen con los proyectos de la Secretaría General y del Jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Trabajar en conjunto con las áreas competentes de la Secretaría General para impulsar acciones y mecanismos tendientes a generar y articular espacios de discusión, consulta y/o participación con el objeto de abordar los desafíos y oportunidades de las distintas áreas del Gobierno de la Ciudad.

Articular acciones y espacios de intercambio con actores públicos y privados para el diseño de políticas y proyectos relevantes sobre la temática de relaciones internacionales e institucionales, en coordinación con las áreas competentes de la

Secretaría General.

Coordinar acciones transversales con otras áreas de gobierno, a fin de proponer y evaluar políticas y proyectos de relevancia para el Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Requerir a las distintas reparticiones del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires la producción de análisis, investigaciones, estudios, e informes que sean de interés a fin de tener visión en la elaboración, desarrollo y/o evaluación de políticas públicas.

4.1 DIRECCIÓN GENERAL ANÁLISIS PROSPECTIVO

Descripción de responsabilidades primarias

Entender en la identificación y el análisis de los distintos desafíos y oportunidades que se presenten para la Ciudad, en relación a las competencias de la Secretaría General y sus áreas dependientes.

Diseñar, impulsar y dirigir la realización de investigaciones, estudios prospectivos y proyecciones que permitan identificar tendencias, problemáticas y desafíos, así como oportunidades en materia internacional e institucional para la Ciudad y la gestión de gobierno.

Entender en el diseño y ejecución de estudios retrospectivos, prospectivos y proyectivos que permitan identificar tendencias, desafíos, oportunidades y problemáticas de futuro en pos del desarrollo de políticas públicas y la construcción de la agenda del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, en coordinación con las áreas competentes.

Identificar y analizar políticas públicas llevadas a cabo en otras Ciudades que puedan resultar de interés para la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y evaluar la viabilidad técnica y operativa de su implementación en el territorio local.

Proponer y asesorar a la Subsecretaría de Análisis Prospectivo respecto a políticas y acciones que impacten sobre la agenda del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires o respondan a cuestiones priorizadas por el Jefe de Gobierno.

Proponer y asesorar a la Subsecretaría de Análisis Prospectivo la producción de análisis, investigaciones, estudios, e informes que sean de interés en la elaboración, desarrollo y/o evaluación de políticas públicas, e identificar las distintas reparticiones del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires que entiendan en su confección.



G O B I E R N O D E L A C I U D A D D E B U E N O S A I R E S

Hoja Adicional de Firmas
Informe gráfico

Número:

Buenos Aires,

Referencia: ANEXO II - SEC GE

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 18 pagina/s.